

Vorgehensweise bei der Einführung von click-TT

Liebe Tischtennisfreunde in Baden,

nachdem wir euch in den vergangenen Tagen darüber informiert haben, dass die online-Plattform click-TT zur kommenden Saison auch in Baden eingeführt wird und euch einen ersten Überblick über den Umfang des Softwareprodukts gegeben haben, möchten wir euch im Folgenden nun konkret erläutern, wie wir schrittweise bei der Einführung von click-TT vorgehen werden.

Unsere ehrgeizige Zielsetzung besteht darin, dass möglichst alle Heimvereine nach dem 1. Spieltag der kommenden Saison die Ergebnisse aller ihrer Mannschaften unmittelbar nach Beendigung der jeweiligen Punktspiele in click-TT eingeben. Damit diese Vorgabe umgesetzt werden kann, müssen noch einige Vorarbeiten auf Verbands- und Kreisebene geleistet werden. Hauptverantwortlich hierfür ist unser Projektleiter, Marcus Raiser, der bereits vor einem Jahr die Einführung von click-TT beim Tischtennisverband Württemberg-Hohenzollern (TTVWH) erfolgreich koordinierte und somit das nötige Know-how für diese Aufgabe mitbringt. In Absprache mit ihm haben wir folgenden Projektplan festgelegt:

➤ **Spielklasseneinteilungen bis sp. 07. Juli 2006 online**

Die Verbandsspielklassen der Aktiven sind bereits angelegt und werden spätestens Anfang nächster Woche in click-TT einsehbar sein. Sämtliche Kreisspielklassen stehen zum 7. Juli zur Verfügung.

➤ **Mannschaftsaufstellungen bis 15. Juli online**

Um die Mannschaftsaufstellung vornehmen zu können, müssen alle Spielberechtigten des Verbands ins System importiert werden. Sobald dieser Import erfolgt ist – unser EDV-Experte Reinhard Pawelzik kümmert sich derzeit um die technischen Details – wird die Mannschaftsaufstellung aller Teams ins System eingegeben. Die Eingabe erfolgt zur Vorrunde noch vom Projektteam, zur Rückrunde werden die Vereine diese Aufgabe dann selbst übernehmen.

➤ **Terminwünsche an den Klassenleiter**

Mit Ausnahme der in der Oberliga Baden-Württemberg spielenden Vereine, müssen die Vorrunden-Terminwünsche noch nicht in click-TT eingegeben werden. Sie sind nach wie vor dem Klassenleiter mitzuteilen, der nach Erhalt aller Terminwünsche die Terminliste der Vorrunde im Henke-Programm erstellen wird. Anschließend wird die Terminliste in click-TT importiert.

➤ **Vereinspasswörter werden am Verbandstag ausgeteilt**

Um die Ergebniserfassung unter <http://ttvbw.click-tt.de/> vornehmen zu können, benötigen die Vereine ein Vereinspasswort. Dieses wurde den Vorständen/Abteilungsleitern der in der Regionalliga, Oberliga und Badenliga spielenden Mannschaften bereits im Oktober 2005 zugesandt, dürfte aber nicht mehr allen geläufig sein. Deshalb erhalten alle Vorstände/Abteilungsleiter beim Verbandstag am Sonntag, 2. Juli 2006, einen Brief, worin das Passwort ihres Vereins abgedruckt ist.

➤ **Passwörter für Staffelleiter ab Mitte Juli**

Sobald alle Staffelleiter auf Verbands- und Kreisebene bekannt sind, erstellt unser Projektteam eine Zugangsberechtigung für jeden einzelnen Staffelleiter im sogenannten Administrationsbereich von click-TT unter <http://ttvbw.click-tt.de/cgi-bin/WebObjects/ClickAdminTTVBW.woa>

In einem persönlichen Schreiben erhalten die Staffelleiter dann Mitte Juli ihr Passwort sowie einen Leitfaden von der Geschäftsstelle.

Wir hoffen, dass wir mit diesem ersten click-TT-Newsletter viele Eurer sicherlich zahlreichen Fragen beantworten konnten. Am nächsten Freitag, also unmittelbar vor dem Verbandstag, erfolgen die nächsten Informationen auf diesem Weg.

Viele Grüße

Klaus Hilpp, Präsident BTTV
Martin Nagel, Vizepräsident für Sport BTTV
Marcus Raiser, Projektleiter BTTV

Homepage click-tt:

www.ttvbw.click-tt.de